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天理よろづ相談所学園同窓会会報
『憩の仲間』の創刊号発刊！

令和３(2021)年10月9日の設立記念総会で「天理よろづ相談
所学園同窓会」が誕生致しました。今まで「天理看護学院同窓
会」「天理医学技術学校同窓会」そして「天理医療大学同窓
会」として活動してきましたが、これからは「天理よろづ相談
所学園同窓会」として、活動が展開されます。今までの各同窓
会は、各部会として継続します。
ご存じのように、令和５(2023)年4月に天理医療大学が天理
大学へ移管され、「天理大学医療学部」として存続することが
決まっており、これに伴って天理大学同窓会「ふるさと会」へ
の加入作業が当面の大きな事業となります。「ふるさと会」の
組織の中で、独自の活動ができるようにと考えています。
また、「天理よろづ相談所学園同窓会」のホームページが開
設されました。同窓会事務局からの情報発信と同窓会員相互の
情報交換等を活発に行い、有意義なホームページになることを
期待しています。また、今まで３校合わせて、4,796名(第一看
護1,502名、第二看護1,243名、助産77名、臨床検査学科1,288
名、臨床工学専攻95名、医療大学看護学科422名、医療大学臨

床検査学科169名)の卒業生が輩出されました。全ての卒業生の
会員登録を目指して「会員名簿システム」を構築しています。
まだ、住所、改名等が判明していない卒業生もいますので、今
回の会報は郵送で送付し、同窓生の確認を兼ねています。判明、
変更等がありましたらホームページの「問い合わせ」からお知
らせ下さい。
更に天理よろづ相談所学園同窓会会報『憩の仲間』を発刊致
します。この会報誌の命名するに当たり、３校に共通している
特徴は何かを考えました。どの学校よりも優れている特徴は、
『憩の家』における臨地実習、臨床実習の充実と、先輩が後輩
を育てるという意気込みが50数年に亘って展開されたことであ
ると思います。また、「憩の家」の精神に貫かれた信条教育を
通して、心身共に立派な医療人として世に送り出していただい
た感謝を込めて、『憩』の文字を使わせていただき『憩の仲
間』と致しました。今後は、年１回の発刊を予定しており、次
回からは、ホームページでの掲載となる予定です。
これからも試行錯誤が続くと思いますが、今までの同窓会同
様、皆様のお力添えを宜しくお願い致します。ご意見、ご希望
等がございましたら、ホームページの「問い合わせ」よりお寄
せいただきましたら幸甚に存じます。皆様のご活躍を祈念致し
ます。

同窓会会長

市村 輝義
天理衛生検査技師学校 2期生
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天理よろづ相談所学園同窓会第1回常任役員会にて

同窓会副会長
天理看護学院同窓部会 部会長

相原 華奈
天理看護学院 第一看護学科 2期生

天理よろづ相談所学園同窓会の副会長を務めさせていただく
ことになりました、第一看護学科2期生の相原華奈と申します。
現在天理よろづ相談所病院内科外来で勤務させていただいてお
ります。
10月9日に3校同窓会の統合記念総会を無事に終えることがで
きました。皆様のご支援ご協力に感謝いたしております。
これから、天理よろづ相談所学園同窓会役員として、皆様と力
を合わせて頑張っていきたいと思っております。よろしくお願
いいたします。

お問い合わせ：天理よろづ相談所同窓会事務局
〒632-0018 奈良県天理市別所町80-1 天理医療大学内
事務局長 中村 彰宏（tenriyorozu.univ.alumni@gmail.com）



天理よろづ相談所病院で、造血器腫瘍の検査（フローサイト
メトリー、遺伝子）を専門に勤務しています。同窓会活動に関
わるのは今年で6年目になります。旧天理医療大学同窓会が創
設された当初は一歩ずつ模索しながらの活動でありましたが、
この度3校が統合されて新設された天理よろづ相談所学園同窓
会には大きな期待を持っています。今後は天理大学との合併に
伴い、天理大学同窓会（ふるさと会）と協議していく必要があ
ります。記念総会にて諸先生方の御挨拶にございましたが、
「医療学部の自治」「時代のニーズに合わせた同窓会の在り
方」を意識し、母校、そして同窓生の皆様のお力になれるよう、
活動して参ります。今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。

平成29年3月25日の天理医学技術学校同窓会総会において、
次期同窓会長を引き受けてから3校統合同窓会設立準備委員会
を立上げ、3校同窓会役員と話し合いを重ね、新型コロナウイ
ルス感染対策により1年間の延期となりましたが、令和3年10月
9日に天理よろづ相談所学園同窓会を開設することができまし
た。
これでお役御免となるはずでしたが、私を含めて4人の前役
員が軌道にのるまで見届けることとなり、天理医学技術学校同
窓会部の部会長としてあと4年間務めさせていただきます。何
卒、会員の皆様方のご理解とご協力をいただき、統合してよ
かったと言っていただけるよう頑張る所存でおります。どうぞ
よろしくお願い申し上げます。

同窓会副会長
天理医療大学同窓部会 部会長

茶木 善成
天理医療大学 臨床検査学科 1期生

この度、新しく統合した天理よろづ相談所学園同窓会の事務
局長を拝命いたしました中村彰宏と申します。私は天理医学技
術学校を卒業後（34期生）、天理よろづ相談所病院臨床検査部
に14年間在籍し、その後2017年4月に天理医療大学の教員とし
て着任しました。現在、大学では主に遺伝子検査学、臨床微生
物検査学、医動物学、尿一般検査学などを担当しています。同
窓会活動は会員相互の親睦を深めるだけでなく、大学の発展、
そして同窓生の皆様方の発展に寄与することを目的とします。
新しい同窓会はホームページやSNS等も積極的に活用し、これ
ら目的を達成できるよう鋭意活動して参りますので、皆様方、
今後とも何卒お力添えのほどよろしくお願い致します。
最後に、個人的な考えで大変恐縮ですが、新型コロナウイル
ス感染症終息後には3校の親睦をより深めるため、記念パー
ティーを是非実現させたいと考えております。今後の同窓会活
動に乞うご期待ください！

同窓会事務局長
天理医学技術学校同窓部会 部会役員

中村 彰宏
天理医学技術学校 34期生

同窓会会計
天理医療大学同窓部会 部会副会長

宮野 成久
天理医療大学 臨床検査学科 3期生

同窓会部会担当理事
天理医学技術学校同窓部会 部会長

木寺 英明
天理医学技術学校 9期生

同窓会部会担当理事
天理看護学院同窓部会 部会副会長

髙田 千賀子
天理看護学院 第二看護学科 20期生

同窓会部会担当理事
天理医療大学同窓部会 部会役員

佐藤 彰彦
天理医療大学 看護学科 3期生

この度、天理よろづ相談所学園同窓会役員をさせていただく
ことになりました天理医療大学看護学科3期生の佐藤彰彦です。
現在は看護師として天理よろづ相談所病院で勤めています。同
窓会では天理医療大学部会担当理事とSNSの管理をしています。
同窓会や天理医療大学の活動などをSNSを通じて発信していき、
まだまだ未熟ではありますが、天理よろづ相談所学園同窓会の
更なる発展のお役に立てればと思っています。宜しくお願い致
します。

このたび、新同窓会で部会担当理事を務めさせていただくこと
になりました。現在は天理よろづ相談所病院小児科外来等で勤
務させていただいております。
2020年10月に看護学院同窓会前役員の方々から新役員3名で
バトンを引き継ぎました。コロナ禍でもあり手探りの中、3名
で力を合わせて同窓会の統合に向け進んでまいりました。この
間、医学技術学校・医療大学の同窓会役員、準備委員の皆様を
はじめ、多くの看護学院同窓生のみなさまのご協力をいただけ
たこと、心より感謝申し上げます。
いただいたご縁を大切に、少しでもお役に立てるよう務めさ
せていただく所存でございます。どうぞよろしくお願い申し上
げます。

この度、天理よろづ相談所学園同窓会の会計を務めさせてい
ただく事になりま した、天理医療大学臨床検査学科3期生の宮
野成久です。現在は、天理よろづ相 談所病院臨床検査部に所
属しており、心電図を主に検査しています。若輩者です が、
少しでも同窓会の振興に貢献できればと思います。よろしくお
願いします。



この度、天理医学技術学校同窓会役員の部会副会長を拝命い
たしました下村大樹です。よろしくお願いいたします。私は第
26期生で、1995年卒業後に天理よろづ相談所病院へ入所してか
ら早25年が経ちました。その間、外来棟、東西病棟および天理
医療大学が設立され、病院ならびに学校の環境は大きく様変わ
りしてきました。しかし、私も教えていただいた臨地（臨床）
実習、研究実習の先輩から後輩へ指導する・教育する意識の持
ち方は変わっていません。今でも継続しています。先日、天理
よろづ相談所学園同窓会総会が開催され、また新たな道が開け
ました。その新たな道においても、今まで守り続けてきた伝統
を継承するべく、支援していく所存でございます。

同窓会監事
天理医学技術学校同窓部会 部会副会長

下村 大樹
天理医学技術学校 26期生

同窓会監事
天理看護学院同窓部会 部会役員

西口 見里
天理看護学院 第一看護学科 1期生

現在、天理よろづ相談所病院外来化学療法室で勤務していま
す。看護学院同窓会としては、会計を担当させて頂きました。
このたび天理よろづ相談所学園同窓会として監事を、天理看護
学院同窓会役員として部会役員をさせて頂いております。
前役員より引継ぎ１年が経ちました。３校が統合した同窓会の
活動のお役に立てるよう活動させて頂きます。よろしくお願い
します。

天理医学技術学校同窓部会 部会役員

植東 ゆみ
天理医学技術学校 26期生

天理医学技術学校同窓部会 部会役員

大林 準
天理医学技術学校 15期生

天理よろづ相談所学園同窓会会員のみなさま、このたび、天
理よろづ相談所学園同窓会部会（天理医学技術学校）役員をさ
せていただくことになりました、天理医学技術学校十五期卒業
の大林 準と申します。どうかよろしくお願い申し上げます。
天理医療大学・天理看護学院・天理医学技術学校の同窓会が
ひとつになります。私たちが学生のころは天理看護学院の先生
がたからとても嫌われていたことを思い出し、青春時代の懐か
しい、なんともいえない気持ちになりました。
今後は、学生時代に同じ天理よろづ相談所病院で実習をした
仲間として、天理で学んだ同志として、天理ならではの天理よ
ろづ相談所学園同窓会を盛り上げるために精一杯お手伝いさせ
ていただきたく思っております。
今後ともどうかよろしくお願い申し上げます。

天理医学技術学校同窓部会 部会役員

川邊 晴樹
天理医学技術学校 40期生

今年度より、天理医学技術学校同窓部会役員をさせて頂くこ
とになりました、天理よろづ相談所病院の植東ゆみと申します。
これまで、同窓会活動にあまり関心を寄せていませんでした
が、天理よろづ相談所学園同窓会設立記念総会に参加し、学生
時代を思い出し懐かしい気持ちになったと同時に、3校統合に
ご尽力いただいた役員の方々に改めて感謝したいと思いました。
天理よろづ相談所学園同窓会として新たなスタートをきり、令
和5年度には天理大学へと移行する節目を迎える時期に、私で
お役に立てることは少ないかもしれませんが、より良い活動が
できますよう、微力ながらお手伝いさせて頂きたいと思います。
どうぞよろしくお願いいたします。

約4年間、天理医学技術学校同窓会の会計代理をさせていた
だきましたが、今回正式に部会担当として同窓会役員を担当さ
せていただくことになりました。これまで同窓会活動を通して
先輩方と接する機会がありとても良い経験をさせていただきま
した。今後は同窓会が統合されたことで天理看護学院や天理医
療大学卒業の方とも接する機会があると思いますのでとても楽
しみにしています。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



部会同窓生の「今」

看護用木スピリッツを次世代へ

天理看護学院同窓部会員
天理看護学院 第二看護学科 5期生

（前奈良県看護協会会長、
奈良市立看護専門学校校長）

平 葉子 様

私の実家は広島の山の奥の小さな農家で、しかも10人兄弟の

末っ子。小学校時代の恩師から、「看護婦は天職」と薦めても

らい、早く自立するために天理の看護進学コースに進んだ。

天理准看護婦養成所、天高二部で学ぶ間、よろこび寮の中村

なを先生から、病む人にやさしく心地よく寄り添うための振る

舞いや心遣いについて、折に触れてお仕込み頂いた。

天理で結婚したが、所属の看護師長から「しょせん私たちは

よそ者や。ここで育てられたあなたたちが、辞めないでこの病

院をしょって立たなければダメ」と諭され、配慮を頂きながら、

２児出産後もフルタイムで働き続けることができた。

憩の家創設の理念達成に向けて、看護用木の仲間と励まし合

いながら、無我夢中に走り続けた40年であった。その間、有志

で「教義勉強会」を立ち上げ、初代事情部長の深谷忠正先生

から、8年間に渡って毎週勤務終了後に、教理の講義を頂き、

ディスカッションしたことは、日々の困難な場面を乗り越え

るための、大きな力となった。また、事情部講師との連携も

深めることができた。

元院長の山本利雄先生のお口添えで、信仰に基づいた看護

体験を「祈りの看護」と題して出版するチャンスを頂き、皆

の代表として憩の家の看護実践を広く世間に周知できたこと

は誇らしく思っている。そのご縁で、現在もお道の雑誌「す

きっと」にコラムを書かせて頂いている。

看護部長を定年退職後、天理医療大学の開学に当たり、母

校の天理看護学院の閉校のお世話に2年間、副学院長として

勤めさせていただいた。この間、看護用木として培ってきた

看護の伝統を、大学生に少しでも引き継ぐことができたらと

考え、「天理看護試論」としてまとめ、天理医療大学の紀要

に投稿し、掲載して頂くことができた。

「人に尽くすことを自らのよろこびとする」という天理医

療大学の建学の精神のもと、天理看護が立派に確立され、更

に発展していくことを祈っている。

私はその後、奈良県看護協会の会長に推薦していただき、6

年間の任期満了まで勤めさせて頂いた。この間も、憩の家で

長年働いてきたことを高く評価して頂き、その名を汚さぬよ

うにと精一杯勤めた。

看護協会長を退任すると同時に、奈良市立看護専門学校の

校長を務めてほしいと依頼があった。70歳を目前に、突然の

ことで戸惑いもあったが、「なってくる理」と悟り、お受け

することにした。憩の家の出身者としての誇りを胸に、後進

の育成に力を尽くしたい。

つなぐこと、かえること、
そして、天理の魂みたいなもの

天理医学技術学校同窓部会員
天理医学技術学校 21期生
（天理よろづ相談所病院
臨床検査部 技師長）

嶋田 昌司 様

この度は、天理看護学院、天理医学技術学校、そして天理医

療大学の3部同窓会が統合し新たに天理よろづ相談所学園同窓

会が設立されましたこと、関係者の皆様のご尽力には拝謝申し

上げます。

さて、天理医学技術学校が閉校となり早や10年。1967年に天

理衛生検査技師学校として歩みを始め幾千の同輩をお育て頂き

ました。天理の卒業生が欲しいと全国各地から支持を頂き、同

窓生皆様のご活躍の賜物です。

私は、卒業と同時に天理よろづ相談所病院に就職させて頂き、

後輩の育成にも微力ながら携わらせて頂きました。日々感じて

おりますことは、私をお育て頂いた当時から変わらず、天理で

学ぶ学生や同窓生にはつながれてきた何かを感じ、力強さを感

じることが多々あります。様々な局面においてそれがピンチで

あるほどチャンスに変える力となって働いています。これをつ

なぐことが私たち天理で働く者の使命であると思っています。

時代の流れにより、かえること、かえなければならないこと、

かわっていくこともあります。私は、時代に合わせた変化は必

要であり、柔軟に対応できる力も必要であると思います。けれ

ど、そんなときに天理で学んだ者が持つ「天理の魂」みたいな

ものが我々を一つにしてくれています。2年後には天理大学と

天理医療大学が合併すると聞かせて頂いております。三度、校

名こそ変われ天理でお育て頂いた仲間につながる「天理の魂」

みたいなものはきっと宿り、引き継がれることと思います。今

後も天理で働くものとして、つなぐことを大切に、貴会のお力

になれるよう日々精進してまいります。



天理医療大学の現況

天理医療大学 臨床検査学科 現4回生
学生自治会会長

濱田 翔尽 様

新型コロナウイルスが流行し始めてから約2年が経過しまし
た。やはり1番変化したことは授業形態です。ずっと対面でし
ていた授業の多くがオンライン授業になりました。初めは戸惑
いもありましたが、今では授業中にzoomを開かないことに違和
感があります。そんな私たちが最も感謝していることは臨地実
習、卒業研究ともに対面で行って頂けたことです。オンライン
の方が自宅で行うことができるため労力は格段に少なくなりま
す。ですが、実際に行って実習や研究をさせて頂いたことで自
分達の理解はとても深まりました。学校の先生方、病院の方々
には感染の危険もある中、私たちにより深く学ぶ機会を与えて
下さりありがとうございました。
新型コロナウイルスの影響のため皆で集まってご飯を食べた
り、学校で楽しく話したりすることが出来ないのはとても残念
です。ですが、現在は国家試験に向けてオンラインでグループ
ワークを行ったり、少人数で演習室を使って勉強したりと今な
らではの交流方法を用いて勉強しています。
新型コロナウイルスの流行は苦労していることの方が多いで
す。しかし、だからこそ皆で協力して何かを行う際にはより仲
良くなれたように感じます。

ウイルスの蔓延はもちろん起こらないに越したことはありま
せん。ですが、だからといって全てが悪いことだけではあり
ません。大変な中でも良いところを見つけて生活し、何もで
きないと悲しむのではなく、出来る範囲でいかに楽しむかを
大切に残りの少ない大学生活を過ごしていきたいです。
同窓会の皆様にはいつも大学在校生にお心よせいただき、
本当に感謝申し上げます。これからも在校生一同大学活性化
に務めますので、引き続きご協力のほど何卒よろしくお願い
します。

同窓会誌郵送廃止のお知らせ

天理よろづ相談所学園同窓会設立にあたって、同窓会誌の紙面郵送は廃止させていただきます。今後は「天理よろづ相談所学園同窓会
ホームページ」内「会員専用マイページ」にて閲覧可能となります。是非、会員登録の上、今後もご閲覧いただきますよう、何卒よろしくお
願いいたします。「会員専用マイページ」への登録方法は、後述する８ページ目「名簿管理システムへの登録のお願い」をご参考ください。
もし、ご不明な方は同窓会事務局までお問い合わせください。

今回、三校の同窓会が統合し初めての会報に声をかけて頂い

て、まず「え、私でいいの？」と思いました。とゆうのも、学

生時代の私は決して優等生と呼ばれるような生徒ではなかった

からです。今も、私でいいのかという気持ちはありますがせっ

かくお声をかけて頂いたので一生懸命書こうと思います。拙い

文章ですが、よろしくお願いします。

改めまして、天理医療大学 臨床検査学科 三期生 丸川

澄世です。私は、7年前、医療大学に入学しました。初めての

ことばかりの大学生活に浮き足立ち、バイトや学生会、色々な

イベントに参加したりと、楽しそうなことばかりに目を向け、

1番大切なはずの勉強は、授業も眠気に負け、レポート提出も

常にギリギリで、毎年留年しそうな状態でした。同窓会の中

にも、私が留年しそう、と言っていたのをご存知の方もい

らっしゃると思います。

なんとか4回生になれましたが、何とかなるでしょと楽観的

に考えていた、何も身についていない私に待っていたのは就

職活動です。色々な病院を受けましたが決まらず、卒業した

らどうしたらいいのか、と思っていた時、現在、勤務してい

る病院を勧めて頂き、無事就職先が決定しました。その後の

国家試験に向けての勉強も難航し、合格する確率は0%に近

かったと思います。それでも見放さず親身になって下さった

先生方、自分の時間のほとんどを費やし、勉強を教えてくれ

た友達のお陰で一度も合格点に届くことのなかった私が、な

んとか合格することができました。そして、今、検査技師と

して働いて4年目になります。

現在働いている、白庭病院は病床数150床ほどの中小病院で

す。思いやりの溢れる素敵な上司と先輩に囲まれ、やりがい

のある仕事をさせて頂いています。主に生理検査部門を担当

し、その他にも幅広く色々な検査をしています。出来る検査

が増え、患者さんや検査室の為になれていると感じると、と

ても嬉しくなります。新型コロナの影響も大きいですが、み

んなで助け合いながら日々勤務しています。

私が検査技師として働けているのは、在学中に関わって下

さった、先生方、先輩方、後輩、そして友達のお陰です。沢

山の方と出会い、経験できたことは私の財産です。沢山の素

敵な方に出会えた私は本当に幸運で、感謝の気持ちでいっぱ

いです。これから続くであろう検査技師としての道を、沢山

の人の恩を忘れず、人の為に尽くすことを自らの喜びとし、

頑張っていきたいと思っています。

「劣等生から検査技師へ」

天理医療大学同窓部会員
天理医療大学 臨床検査学科 3期生

（白庭病院 検査室）

丸川 澄世 様



「天理よろづ相談所学園同窓会」
設立記念総会を開催！

令和3（2021）年10月9日、午後1時より、天理看護学院、天理医学技術学校そして天理医療大学の3校同窓会が合併し、「天理

よろづ相談所学園同窓会」の設立記念総会が開催された。この総会は、新型コロナウイルスのパンデミックの影響で1年延期さ

れ、Webという形での開催であった。当日、奥村秀弘先生(天理医療大学理事長)、吉田修先生(天理医療大学学長)、山中忠太郎

先生(元天理看護学院学院長/現天理よろづ相談所病院病院長)、松尾収二先生(元天理医療大学臨床検査学科長/現天理よろづ相

談所病院臨床検査部特定嘱託部長)をはじめとする８名のご来賓の対面でのご臨席をいただいた。約60名の同窓会員がWEB参加し

開催され、「天理よろづ相談所学園同窓会」が誕生した。

当日、中村事務局長の司会進行で、茶木善成副会長の開会の辞、３部会担当理事の設立宣言そして新役員の紹介が行われた。

その後、市村輝義会長（天理衛生検査技師学校 2期生）の会長挨拶に続き、奥村秀弘先生、吉田修先生、山中忠太郎先生そして

松尾収二先生の来賓のご挨拶があった。天理医療大学同窓会の有志が作製した記念動画放映があり、相原華奈副会長の閉会の辞

で１時間30分に亘る設立記念総会が終了した。この総会の様子は、ホームページの動画および写真ギャラリーで公開されている。

（文責 市村輝義）

会場内風景
閉会の辞
相原副会長

来賓挨拶
奥村秀弘先生

来賓挨拶
吉田 修先生

来賓挨拶
山中忠太郎先生

来賓挨拶
松尾収二先生

司会進行
中村事務局長

開会の辞
茶木副会長

3部会担当理事の設立宣言
木寺英明 高田千賀子 佐藤彰彦

会長挨拶
市村会長



新同窓会ホームページを開設しました！

【★重要★】同窓会会費納入のお願い（天理医療大学同窓生の皆様へ）
天理医療大学同窓生の皆様は、在学中に同窓会会費として1万円（終身会費）を納付いただくこととなっております。もし、
まだ未納の方がおられましたら、同窓会事務局（tenriyorozu.univ.alumni@gmail.com）までお問い合わせください。詳細
は本ホームページ上の「同窓会費」ページをご参照ください。会費未納の方は本ホームページ上マイページに登録いただ
いても、全てのサービスを受けることができません。何卒ご協力賜りますようよろしくお願い申し上げます。

新しい同窓会ホームページと名簿管理システム

URL：https://tenriyorozu-u-alumni.com/member/public/

名簿管理システムへ

同窓会員間における相互リアル求人情報
【新しい同窓会ホームページと名簿管理システム】【同窓会員間における相互リアルタイム求人情報】

天理よろづ相談所学園同窓会設立にあたり、同窓会員への情報提供や求人情報掲載など同窓会活動を円滑かつ簡略に運営する
ため、新同窓会ホームページ（https://tenriyorozu-u-alumni.com/member/public/）を開設しました。これにともない、会報
誌郵送を廃止し、ホームページ上マイページ（会員登録必要、登録方法は後述参照）にて電子配信とさせていただきます。同窓
会統合以前の天理医療大学、天理看護学院および天理医学技術学校同窓会の過去の会報誌も全て閲覧可能です。
また、本ホームページ上マイページでは、同窓会会員間における相互リアルタイム求人情報掲示板を運営しております。もし、
同窓会員のご勤務されている御施設で「是非天理の卒業生に就職してほしい」などがございましたら、是非ご活用ください。
特に定年退職者の求人情報にご活用いただければ幸いです。

天理よろづ相談所学園同窓会設立時会計報告（2021.10.9現在）

天理看護学院同窓会　繰越金 2,440,485¥       

天理医学技術学校同窓会　繰越金 731,195¥         

天理医療大学同窓会　繰越金 4,071,934¥       

ホームページ・名簿管理システム 準備金残金 500,338¥         

利息 5¥               

合計 7,743,957¥       

天理よろづ相談所学園同窓会　会計報告

ホームページ名簿管理システム政策 691,152¥    

　　― 手数料 440¥        

WEBシステムサイト構築後半部 1,613,920¥  

　　― 手数料 440¥        

ホームページ月例更新費(但し 令和3年10月〜令和4年3月分) 178,200¥    

　　― 手数料 440¥        

サーバー初期設定費 15,070¥     

合計 2,499,662¥  

準備金残金 500,338¥    

ホームページ・名簿管理システム 準備金　\3,000,000 **

**準備金は3校各同窓会より¥1,000,000 準備

天理よろづ相談所学園同窓会会計

天理よろづ相談所学園同窓会監事

天理よろづ相談所学園同窓会設立時の会計報告を監査した結果、誤り無く妥当であることを
報告いたします。

監査報告

mailto:tenriyorozu.univ.alumni@gmail.com


同窓会や天理医療大学の活動など様々なことSNSを通じてを発信していきます！QRコードから
是非フォローよろしくお願いします！

SNS開設のお知らせ

【★重要★】名簿管理システムへの登録のお願い

天理よろづ相談所学園同窓会設立に伴い、名簿管理をシステム化することとなりました。つきましては、今後は新
ホームページおよびマイページからの情報配信となりますので、必ずシステムへの名簿登録のほどお願いいたしま
す。ご不明な点は同窓会事務局（tenriyorozu.univ.alumni@gmail.com）までお問い合わせください。

【登録手順】
１）天理よろづ相談所学園同窓会ホームページ
（https://tenriyorozu-u-alumni.com/member/public/）にア
クセスしていただきます。GoogleやYahooサイトで「天理よろ
づ相談所学園同窓会」と検索していただいてもヒットします。

２）右丸部分の「ログイン」をクリックしていただく。

３）右の画面が表示されたら下記BASIC認証をご入力ください。
このBASIC認証は随時要求されますので、必ずお控えください。
ユーザー名：tenri
パスワード：tenrialumni2021
（※このユーザー名およびパスワードは関係者以外には絶対漏
洩のないようにお願いいたします）

４）右画面「新規登録」からE-mailアドレスおよびパスワード
を設定し、ご登録ください。
なお、パスワードをお忘れの方は下記「パスワードをお忘れの
方」をクリックいただき、パスワードの再設定をお願いいたし
ます。

mailto:tenriyorozu.univ.alumni@gmail.com

